

Relais de la Flamme olympique – Mardi 18 juin 2024

## Du Suquet au Moure Rouge, en passant par la mythique Croisette, Cannes s'embrase pour la Flamme olympique



Vue de Cannes depuis le Suquet  
(c) Mairie de Cannes

Après une apparition prestigieuse, glamour et historique sur le tapis rouge du 77<sup>e</sup> Festival International du Film, la Flamme olympique est de retour à Cannes, mardi 18 juin 2024, dans le cadre du Relais de la Flamme. À partir de 11h28, vingt porteurs<sup>1</sup> vont chacun effectuer un relais de 200 mètres, soit un parcours total de quatre kilomètres à travers des secteurs iconiques et représentatifs de l'identité de la ville : le Suquet, le Vieux-Port, le Palais des Festivals et des Congrès, la Croisette, la Pointe Croisette et le Moure Rouge. Durant le défilé, de nombreuses animations sont prévues pour faire vivre aux Cannois, et notamment aux écoliers, une journée olympique conviviale, festive et inoubliable. Désignée *Terre de jeux* et *Centre de préparation Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024*, Cannes s'embrase pour la Flamme.

« Cannes est fière de recevoir la flamme olympique, symbole d'espoir, d'universalité et de paix. C'est une chance pour les jeunes Cannois de vivre la ferveur et l'émotion olympique, de prendre part à ces Jeux historiques et d'en garder un souvenir impérissable qui les guidera vers l'avenir. L'Olympisme allie les valeurs d'excellence et de respect, et les qualités du corps et de l'esprit. Il exprime une approche fondée sur la joie dans l'effort et l'éducation de la jeunesse par le sport, sans discriminations, qui s'inscrit pleinement dans la démarche de la municipalité. À Cannes, nous pensons ardemment que les deux éléments d'épanouissement individuel sont le sport et la culture, par l'apprentissage de règles, par le bien être que cela apporte, par le fait de maîtriser un langage ou de pratiquer une activité physique pour briser ses plafonds de verre. La culture et le sport agissent tel un ciment social. Nous en faisons notre priorité et les érigeons en art de vivre. »

David Lisnard, maire de Cannes

### Parcours, animations sportives et musicales : où et comment voir la Flamme à Cannes ?

Si le passage officiel a lieu mardi 18 juin 2024, le souffle de la Flamme a déjà investi la ville. Depuis le 1<sup>er</sup> juin, dix-sept sportifs cannois (Pascaline Louvrier, Jennifer Lieutier, Anouk Forafo, Alain Ramy, Stan Kielt, Victoria Ravva, Ornella Ongaro, Céline Snaidero, Pierre Pujol, Enzo Toriti, Elliott Robert Cantoni, Patricia Scarpinato, Louis Auribault, Christel Garcia, Florian Barral, Mayeul Fantino Apert, Camille Cayet) annoncent l'arrivée de la Flamme olympique aux habitants dans de courtes vidéos. Celles-ci sont diffusées chaque jour sur les panneaux d'informations communaux et J.C. Decaux, ainsi que sur les réseaux sociaux de la Ville et le site [www.cannes.com](http://www.cannes.com).



Le jour J, le Relais de la Flamme démarre à **11h28** devant l'Hôtel de Ville. Le parcours emprunte le boulevard de la Pantiero, puis le boulevard de la Croisette jusqu'à la place Franklin Roosevelt. Enfin, il remonte le boulevard Gazagnaire. Arrivée prévue à la Base nautique du Moure Rouge à **12h27**.

Sur le parcours, des animations sportives et musicales ainsi que des distributions de drapeaux « Paris 2024 » sont programmées à partir de 10 heures :

- sur les **Allées de la Liberté**, animation musicale par l'Espérance de Cannes devant 800 écoliers (jusqu'à 12h) ;
- dans les **jardins de la Roseraie**, animation musicale (DJ) devant 600 écoliers, démonstration de skateboard et distribution de drapeaux « Paris 2024 » (jusqu'à 12h) ;
- au **skatepark de la Roseraie**, compétition de skateboard en présence de l'équipe régionale et de riders de renom (jusqu'à 13h) ;
- à **Bijou Plage**, démonstration de badminton par le Comité des Alpes-Maritimes devant 800 écoliers et distribution de drapeaux « Paris 2024 » (jusqu'à 12h) ;
- sur les **plages du Moure Rouge**, présentation de bateaux grésés sur le sable, en partenariat avec l'Association Cannes Jeunesse (jusqu'à 13h).

**Léro**, la mascotte officielle de Cannes, honorera la Flamme de sa présence. Il apportera sa légendaire bonne humeur et fera profiter petits et grands de son déhanché renversant.

<sup>1</sup> Exclusivement désignés par le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques de Paris 2024.

## Circulation automobile et stationnement dans les parkings de bord de mer

En raison du parcours en bord de mer et du public nombreux attendu à Cannes, la municipalité met en place différentes restrictions de circulation et de stationnement. Ainsi :

- **la circulation est interdite** sur le bord de mer, de l'Hôtel de Ville jusqu'à la Base nautique du Moure Rouge **entre 10h et 13h** ;
- **la circulation est réglementée** sur les sections boulevard Jean Hibert-Hôtel de Ville et Base nautique du Moure Rouge-rond-point Florence Gould **entre 10h et 13h** ;
- **la circulation est maintenue** sur la chaussée Nord de la Croisette, de la place Franklin Roosevelt jusqu'à la rue des Serbes ;
- **les parkings Laubeuf, Pantiero, Palais, Roseraie, Port Canto, Verdun et Palm Beach sont interdits d'entrée et de sortie entre 10h et 13h** ;
- **le stationnement sur le bord de mer, du boulevard Jean Hibert jusqu'au rond-point Paul Harris est interdit à partir de minuit et jusqu'à 13h** ;
- **les livraisons sont interdites** sur la section boulevard Jean Hibert jusqu'au rond-point Paul Harris **à partir de 8h et jusqu'à 13h** ;
- **les transports Palm Bus adaptent les trajets des lignes A, 1, 2, 4, 6A, 6B, 7 et 21 entre 10h et 13h**. En effet, les arrêts « Hôtel de Ville », « Gare Maritime », « Square Mérimée », « Rue des Serbes », « Rue du Port », « Le Riou », « Méditerranée », « Quai Laubeuf », « Plage du Midi » et « Square Mistral-Dollfus » ne seront pas desservis. Par ailleurs, les lignes Palm Impérial et Navette du Suquet ne circuleront pas (10h-13h). Toutes les informations mises à jour sont à consulter sur [www.palmbus.fr](http://www.palmbus.fr) .



## Cannes, labellisée « Terre de jeux » et « Centre de Préparation aux JO 2024 »

À Cannes, la **pratique sportive est un axe structurant de l'action municipale**. Celui-ci s'est traduit en avril 2016 par la création du programme *Cannes, capitale du sport en plein air* – et désormais **en pleine mer** – qui valorise les sites naturels, les infrastructures, les manifestations sportives et rend le sport accessible à tous, sportifs occasionnels ou pratiquants confirmés.



Le complexe sportif Maurice Chevalier à Cannes-La Bocca © Mairie de Cannes

Cette démarche majeure a permis à Cannes d'obtenir, en décembre 2019, la labellisation « Terre de jeux 2024 ». Celle-ci distingue les collectivités qui déploient des programmes liés au sport, promeuvent les bonnes pratiques, incitent à mettre encore plus d'activités sportives dans le quotidien des habitants et partagent les valeurs de l'olympisme.

Par ailleurs, Cannes a été désignée « Centre de Préparation aux JO Paris 2024 », grâce à ses infrastructures sportives modernes qui permettent une pratique adaptée au sport de haut niveau et **répondent aux exigences du Comité International Olympique**. Situées à Cannes-La Bocca, il s'agit :

- du stade Pierre de Coubertin (*football*) ;
- du complexe sportif Maurice Chevalier (*athlétisme olympique et paralympique*) ;
- du Palais des Victoires (*badminton, basket-ball, basket-ball fauteuil, handball, volley-ball et volley-ball assis*).